

KIM

Giat Sumbang: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Beri Himbauan tentang Kerukunan Antar Tetangga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Jun 3, 2024 - 14:24



Purwakarta - Dalam rangka mempererat hubungan dan menjaga kerukunan antar warga, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan giat sambang dan memberikan himbauan tentang pentingnya kerukunan antar tetangga. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan menghindari konflik sosial di masyarakat.

Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa menjaga kerukunan antar warga merupakan salah satu kunci utama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan. "Kerukunan antar tetangga adalah fondasi penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Melalui giat sambang ini, kami ingin mengingatkan masyarakat tentang pentingnya saling menghormati dan bekerjasama," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Senin, 03 Juni 2024.

Selama giat sambang, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari melakukan beberapa langkah penting. Pertama, mengunjungi rumah-rumah warga dan berinteraksi langsung dengan mereka untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi terkait kerukunan. Kedua, menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya menjaga kerukunan, saling menghormati, dan menyelesaikan konflik secara damai. Ketiga, mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan yang dapat mempererat hubungan antar tetangga. Keempat, berkoordinasi dengan tokoh masyarakat dan ketua RT/RW untuk mengidentifikasi dan menyelesaikan potensi konflik yang ada.

Respon masyarakat terhadap giat sambang ini sangat positif. Banyak warga yang menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan merasa lebih diperhatikan dalam upaya menciptakan lingkungan yang harmonis. Dengan adanya himbauan tentang kerukunan antar tetangga, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami pentingnya menjaga hubungan baik dengan sesama dan menghindari konflik yang dapat mengganggu ketertiban.

Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta membangun hubungan yang harmonis antar warga melalui berbagai kegiatan yang edukatif dan preventif.